



Clinton N'Jie n'est plus un joueur du Dinamo Moscou. Après trois saisons passées dans le ce club, l'international camerounais a rompu son contrat avec la formation russe d'un commun accord.

L'attaquant de 28 ans a profité des règles de la FIFA qui simplifient les ruptures de contrat en Russie et en Ukraine pour négocier son départ. **«Le club de football du Dinamo a conclu un accord pour mettre fin au contrat de travail avec l'attaquant Clinton N'Jie d'un commun accord. Nous remercions Clinton pour ses années avec l'équipe et lui souhaitons bonne chance dans sa future carrière»**, peut-on lire dans un communiqué sur le site du club russe.

Un gros coup dur pour l'ancien joueur de Tottenham qui devrait batailler dur pour trouver un nouveau club, ceci à quelques mois seulement du début de la coupe du monde.

Déjà en baisse de régime, Clinton Njie n'a plus été convoqué en sélection depuis la dernière CAN.

En provenance de l'Olympique de Marseille, l'attaquant camerounais s'était engagé en juillet 2019 pour quatre ans avec le Dynamo Moscou. Seulement, le milieu de couloir formé aux Brasseries du Cameroun, n'a jamais véritablement brillé dans le championnat russe.

En 58 matchs disputés, l'ancien joueur de l'Olympique Lyonnais a fait trembler les filets 6 fois seulement.